

PRESSEINFORMATION

28. November 2023

Bayerischer Turnverband und ERIMA setzen erfolgreiche Partnerschaft fort

ERIMA ist auch in den kommenden fünf Jahren offizieller Ausrüster des Bayerischen Turnverbandes. In Zusammenarbeit mit dem Sportfachhändler Sport Nanka soll die bestehende Kooperation erfolgreich weitergeführt und ausgebaut werden.

Seit vielen Jahren arbeiten der Bayerische Turnverband und ERIMA eng zusammen, um die bayerischen Kaderathlet*innen sowie ihre Landestrainer*innen mit hochwertiger Sportbekleidung auszustatten und ihnen optimale Trainings- und Wettkampfbedingungen zu bieten. Die Verlängerung dieser Partnerschaft bestätigt das anhaltende Engagement aller Seiten für den Sport in Bayern.

In Kooperation mit Sport Nanka aus Amberg sollen auch die Mitgliedsvereine des Bayerischen Turnverbandes weiterhin von der Partnerschaft profitieren. Der Sportfachhändler, der auf die Ausrüstung von Vereinen und Sportfachverbänden spezialisiert ist, bietet individuelle Beratung, Muster- sowie Druckservice und gewährt allen BTV-Mitgliedsvereinen vergünstigte Bedingungen bei der Beschaffung von Textilien und Hartwaren.

Alfons Hödl, Präsident des Bayerischen Turnverbandes, äußerte sich erfreut über die Verlängerung und Erweiterung der Partnerschaft: "Die vertrauliche Zusammenarbeit mit ERIMA und SPORT NANKA hat sich in der Vergangenheit bereits bewährt und wir freuen uns, diese erfolgreiche Partnerschaft fortzusetzen und auszubauen. Es ist unser Ziel nicht nur Kaderathlet*innen und Landestrainer*innen auszustatten, sondern durch die Erweiterung einen Mehrwert in den unterschiedlichsten Verbandsbereichen und für unsere Vereine zu schaffen. Mit ERIMA und SPORT NANKA an unserer Seite, bin ich überzeugt, dass uns dies gelingen wird."

Auch seitens ERIMA zeigt man sich begeistert von der Weiterführung der Kooperation. Geschäftsführer und Inhaber Wolfram Mannherz betonte: "Wir freuen uns sehr mit einem so großen Verband und langjährigem Partner wie dem Bayerischen Turnverband auch in Zukunft GEMEINSAM GEWINNEN zu dürfen. Die Verlängerung und Erweiterung unserer Partnerschaft ist ein Zeichen unseres Engagements für den Sport. Wir sind stolz darauf, mit hochwertiger Ausrüstung und unserer Expertise den Verband auf seinem Weg zu unterstützen."

Pressekontakt:

Anka Schröter: presse@erima.de